

其の他、現行の憲法に於ては、議事規則の定められたるに提議出来なかつたのである。

我々が階級的な独自案を提せんとすること、幾少かでも議会に望みかけ、階級的な立場を解り易くハツキリと理解せしめること、ブルジョア議会は無産大衆の要求等を受け容れず、不提案の理由は議員の頭数にのみ存するのではない。此の事を大衆に徹底せしめるの必要がある。

### 三、我党議員の院内に於ける懲罰事件

(一) 松谷三郎、(二) 院内の警官暴行事件に對する議長糾弾、(三) 減税委員会に於ける質問及び討論、(四) 労働組合法特別委員会に於ける質問、(五) 同委員会に於ける大和パン工場賃金問題に對する緊急質問、(六) 反動的労働組合法に對する本会議に於ける反對討論、等々。

(一) 松谷三郎、(二) 院内の警官暴行事件に對する議長糾弾、(三) 減税委員会に於ける質問及び討論、(四) 労働組合法特別委員会に於ける質問、(五) 同委員会に於ける大和パン工場賃金問題に對する緊急質問、(六) 反動的労働組合法に對する本会議に於ける反對討論、等々。

### (二) 浅原健三、(一) 政府の施政方針に對する一般質問、(二) 特別委員会に於ける製鉄合同反対のための質問、(三) 産業統制委員会に於ける質問、(四) 警官暴行事件に對する内相糾弾、(五) ロシア商務官暴行事件に關する大山氏の發言中止に對する糾弾、

(一) 反動的議会の中に在つてよく戦つた。  
(二) 秋田の吾党並に全農の果敢に對する不当暴行に就いて、松谷、浅原、鈴木、川俣は三月二日院中で青藤政務次官と會見、抗議し、  
(三) 同日、松谷、三輪、河野、鈴木は台湾民衆党の不当解散に對し、院中で松田首相と會見、抗議した。

(一) 無産党議員團と共に反動議長と幾度か會見、激進抗議し警告を弁した。  
(二) 同黨労働組合會議代表と共に反動的労働組合法に對し抗議をするために添田特別委員長其他と會見す。

### 四、院外に於ける大衆闘争

大衆闘争を共同委員会によつて実行した事は特筆される好い。党組織の最前部からモリ上りせよかつたこと、屋外集会、持てなかつたことは遺憾である。我々も共同の意識の上によく戦つた。社民の大衆が党幹部の指導方針を乗り越へて如何に闘争を燃してゐるか、此が解る。

我党は特別委員会と組織部、宣傳部、労働委員会との協力の下に戦ひ、我々支持労働組合の強力なる支持があつた事も附言しなけれはならない。  
(一) 議會に直接的に集中した闘争(大衆闘争)の主体は東京府縣に在り、  
(二) 議會に直接的に集中した闘争(大衆闘争)の主体は東京府縣に在り、  
二月十八日午後、並協調會館に無産者大会を開催、散會後議會を日かけてデモを行い、幣原臨時首相代理に會見、決議を手文す。

三月五日夜、本郷市大仙會館に労働同盟大会を、下谷町小学校に、  
同日、反動内閣打倒大演説会を開催、散會後街頭デモを行ふ。此の夜同時に、関東労働組合會議は相争愈して小石川傳達會館で労働者大会を開催す。

三月二十日午後、並協調會館に於いて無産者大会を開催し、代表其他は院内に於てデモリ、警官と守衛の聯合軍のモリ院前より核束し、

三月二十一日夜、本町二葉小学校外五、所に最終戦の演説会を行ふ。司